

lunes 1 de julio de 2024

‘La Laguna Orgullosa’ dedica una charla de concienciación ciudadana a la realidad de las mujeres trans

La actividad tendrá lugar este próximo miércoles, a las 18:00 horas, en el Espacio Diverse



La Concejalía de Igualdad y LGBTI del Ayuntamiento de La Laguna celebrará esta semana una de las últimas acciones incluidas en el programa ‘La Laguna Orgullosa’, con el que la Corporación local ha querido conmemorar el Día del Orgullo. En esta ocasión, se trata de una charla de concienciación ciudadana sobre las realidades de las mujeres trans en los contextos de prostitución.

El edil lagunero del Departamento, Dailos González, detalló que esta actividad tendrá lugar este próximo miércoles, 3 de julio, a partir de las 18:00 horas, en las instalaciones del Espacio Diverse (calle Los Sabanderos, número 2). El

concejal recordó que todas estas actividades son de carácter gratuito y que el programa se ha diseñado de la mano de los colectivos y entidades que conforman el Consejo LGBTI lagunero.

Dailos González destacó que “el propósito principal que nos marcamos con estos espacios de debate es remover conciencias y alertar a la población lagunera y tinerfeña sobre distintas problemáticas sociales que se siguen sucediendo en la actualidad, a pesar de los grandes avances que se han conseguido en los últimos años”.

Esta charla del próximo miércoles se desarrollará en formato entrevista bajo el título ‘Voces In-Visibles’, y contará con la participación del periodista y escritor Ismael López Fauste y la activista por los derechos de las personas trans, Nayara Martínez.

Esta propuesta se incluye en un programa de charlas que se inició el pasado 11 de junio y que se prolongará hasta el próximo 10 de julio. Las ponencias han versado sobre temáticas de actualidad como la LGBTIfobia, gordofobia, claves para compartir los bulos contra la Ley Trans o la diversidad y narrativas del sector del videojuego.

La última acción de la agenda prevista por el programa 'La Laguna Orgullosa' tendrá lugar el próximo miércoles, 10 de julio, y se focalizará en el antirracismo y el movimiento queer, gracias a la implicación de Rioko Fotabon.